



宝塚医療生協 生協強化月間ニュース



VOL.3 2014.11.19

発行元:組合員活動委員会

月間終了まで あと **11** 日

左:三田支部ニュース「にじいろ」第1号→

右:南めばえ支部ニュース第2号→



月間トピックス

三田支部が初の支部ニュースを発行し、11月「たから」に折り込みました。

南めばえ支部も9月から支部ニュースを発行しています。南めばえ支部の10月運営委員会では積立増資が呼びかけられ、4人が増資し、17,000円が集まりました！

建設見える化資料↓

東支部がグーグルを使って、高松診療所・陽だまり会館、また新たに取得した土地の画像を元に右にあるポスターをつくり、見える化を図ったところ、2人が増資し、2,000円が集まりました。「すいらく・東」など人が集まる場所で、これを活用し、目標達成を目指しています。組合員活動委員会でも建替のイメージが湧くものを作る必要があります。



高松支部では11月に6人の加入がありました。その内訳は、理事が自分の勤め先の知り合いや家族に呼びかけ、3人が加入しました。また、毎月必ず1人以上加入を集める運営委員がいることも心強いです。

仲間ふやし・出資金ふやしの現状報告

仲間ふやしは前年同期比で3%、10人上回っており、出資金は同じく6%、580千円上回っており、上記のような取り組みで前進しています。一方、減資が10,372千円発生しており、9,979千円の増資から差し引きすると、393千円減資が増資を上回っています。特に近年定款外転居による脱退が増えています。また、長年医療生協を支えてくださった組合員さんの資産整理や職員の退職に伴う大口の減資がありました。このような状況ですが、着実に前進している面もあります。早期に自主目標を達成し、新たな目標に挑戦していきましょう！